



Hoy, en la sede de Ministerio

## Santano reafirma el compromiso del Gobierno con Canarias

- El secretario de Estado ha repasado las cifras de la subvención a residentes correspondientes a 2023 donde se beneficiaron más de 13 millones de billetes aéreos, la cifra más alta hasta el año pasado.
- Además, ha apuntado que en transporte marítimo el éxito es similar ya que se han subvencionado 7,5 millones de billetes en 2023 frente a los 6,8 millones de billetes de 2019.
- El actual convenio en materia de carreteras, vigente hasta 2027, contempla una inversión de más de 1.400 millones de euros de los que ya se han abonado un total de 384 millones de euros.

## Madrid, 24 de enero de 2024

El secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible, José Antonio Santano, ha reafirmado el compromiso del Gobierno con Canarias en la reunión que ha mantenido hoy con el Consejero de Obras Públicas, Vivienda y Movilidad, Pablo Rodríguez, con el que repasado los temas comunes en materia de infraestructuras y transportes.

Santano ha afirmado que las subvenciones al transporte en los territorios extrapeninsulares han experimentado un notable incremento a lo largo de los últimos años como consecuencia de la elevación de los porcentajes de subvención y la propia evolución del mercado, especialmente el mayor número de ciudadanos que han disfrutado de la misma.

Santano ha repasado con el Consejero las buenas cifras de la subvención a residentes correspondientes a 2023 donde se beneficiaron 13 millones de billetes aéreos, frente a los 11 millones de 2019, la cifra más alta hasta el año pasado. Además, ha apuntado que en transporte marítimo la cifra es buena también ya que se han subvencionado 7,5 millones de billetes en 2023 frente a los 6,8 millones de billetes de 2019.

## Subvenciones transporte

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PASEO DE LA CASTELLANA, 67 28071 - MADRID TEL: 91 597 81 71 / 80 60 FAX: 91 597 85 02







En cuanto al modo aéreo, el secretario de Estado se ha detenido por su relevancia en las islas y ha asegurado que se estima que en 2023 se ejecutarán en subvenciones a los billetes aéreos de residentes cerca de 1.000 millones de euros lo que supone una cifra récord desde que se pusiesen en marcha este tipo de ayudas, pero también ha guerido poner de relieve el modo marítimo, que llegará a 215 millones de euros en 2023 a billetes de residentes.

Solo en concepto de subvenciones a residentes en 2023 se superaron los 1.000 millones de euros.

Respecto a las Obligaciones de Servicio Público (OSP) aéreas para los territorios extrapeninsulares cuentan con una dotación de 9 millones de euros anuales. Las marítimas cuentan con 16 millones de euros y el transporte de mercancías con 85 millones de euros, de las que Canarias es la mayor beneficiaria.

En total, por tanto, se puede estimar un importe estructural en subvenciones al transporte en territorios extrapeninsulares en el entorno de los 1.300 Millones de euros para los próximos años.

Particularizando para Canarias, frente a los 318 millones de euros presupuestados en 2018 para subvenciones a residentes en transporte aéreo y transporte marítimo, en 2023 se van a ejecutar más de 735 millones de euros.

Y todo ello sin olvidar los importes destinados a Obligaciones de servicio público en Canarias o especialmente a las subvenciones al transporte de mercancías, que alcanza los 80 millones de euros anuales.

## **Carreteras**

En cuanto las carreteras de Canarias, la Administración General del Estado financia desde 1994 el desarrollo de las principales actuaciones viarias, competencia del gobierno autonómico atendiendo a su Estatuto de Autonomía. Esta colaboración se articula a través de convenios.

CORREO ELECTRÓNICO mitma@mitma.es Página 2 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PASEO DE LA CASTELLANA, 67 28071 - MADRID TEL: 91 597 81 71 / 80 60 FAX: 91 597 85 02







Desde 2018, la inversión total hasta la fecha en Canarias en carreteras asciende a 1.123 millones de euros y solo en el 2023 se han abonado 389 millones de euros para infraestructuras viarias.

El actual convenio en materia de carreteras, vigente hasta 2027, contempla una inversión de más de 1.400 millones de euros de los que ya se han abonado un total de 384 millones de euros.